

Venezuela: Gobierno prioriza gestión económica



Caracas, 20 mar (RHC) Tareck El Aissami, vicepresidente de Venezuela, aseguró este 20 de marzo, en Caracas, que la gestión económica es el principal punto en la agenda política del Gobierno Bolivariano, liderado por el jefe de Estado Nicolás Maduro.

En entrevista concedida al programa Con Amorín, de Venezolana de Televisión, El Aissami manifestó que "estamos empeñados en que 2017 sea el año del despegue económico hacia un bienestar estable para todo el pueblo".

Dijo que "el Gobierno y el pueblo estamos obligados a construir un nuevo modelo que favorezca la explotación eficaz de todas las potencialidades humanas y naturales del país, sobre todo más diverso, para no depender nunca más solo del ingreso producido por la exportación de petróleo".

"Los ingresos de la República están destinados a satisfacer las necesidades de nuestro pueblo y a la atención a los servicios básicos, para darle calidad de vida al ciudadano venezolano, por eso no hemos cerrado una escuela pública, ni

hemos botado a ningún trabajador de su puesto laboral", comentó el vicepresidente.

Desmintió lo que algunos dicen que Venezuela vive una crisis peor a la de los tiempos de la Cuarta República, desde el fin de la dictadura del General Marcos Pérez Jiménez en 1958, hasta 1999, cuando nació la República Bolivariana de Venezuela.

"Durante la Cuarta República, la pobreza extrema llegó a cerca del 40 por ciento", afirmó el ejecutivo.

El Aissami anunció que la ExpoVenezuela Potencia, prevista para los días del 23 al 26 de marzo, será un espacio propicio para importantes encuentros de empresarios de los sectores privado y público.

(Con información de PL)



Radio Habana Cuba